

学校の様子(10/17～10/21)

10/17(月) なかよし清掃班の顔合わせ

今週から後期の「なかよし清掃班」による清掃が始まります。今日は新しいメンバーによる顔合わせを行いました。6年生を中心に1年生から6年生までみんなで協力しながら清掃活動をしていきます。『よろしくおねがいします!!』



10/18(火)～21(金) 福祉委員会：赤い羽根共同募金

福祉委員会を中心となって赤い羽根共同募金に参加しています。月曜に昼の放送で全校に呼びかけ、火～金曜の4日間、朝の時間に各教室ワークスペースで募金箱を持って呼びかけました。募金活動を通してよりよい暮らしに関心を持ち、福祉の心が少しでも高まることを願っています。



10/19(水) 3年生：防犯教室

3年生が1限に体育館にて愛知県警の方を講師に迎え防犯教室を行いました。一人でのときに不審な人から声をかけられる可能性が高いこと、こども110番の家の話し、「つ・み・き・お・に」を合い言葉に自分の身を守る話しなど、先生たちの名演技?もあり、楽しい雰囲気の中でも、みんなで声をかけ合ったり、助け合ったりしながら自分の身は自分で守ることの大切さを子どもたちは教わりました。貴重な時間をありがとうございました。



★先生たちも場の雰囲気を読んで?すばやい協力! 宮川先生のなりきり演技!(^▽^) 逃げる方法やってみました!

10/19(水) 5年生：調理実習

家庭科室では5年生が「ごはんのみそ汁」を作っていました。野外活動に続き今回も野菜を切ったりする活動は見送りましたが、煮干しから出汁を取るという本格的な?味噌汁とごはん作りに挑戦しました。今は簡単にお湯を注ぐだけでできてしまうフードも多いので、貴重な経験になるのではないのでしょうか。今回をきっかけに、家でも味噌汁作りにチャレンジしてほしいです。ごはんもおいしい感じでした!(^▽^)



10/20（木）代表委員会

いっちータイムに代表委員会がありました。児童会役員をはじめ委員会委員長や学級委員が集まっていました。今回は生活委員会・図書委員会・放送委員会から提案がなされ、質疑応答の後、賛成の承認を受けていました。何のために行う企画なのか、内容をしっかりと理解して各学級できちんと伝えられるようにできるとよいです。

児童会活動を通して、自分たちの学校生活を自分たちでよりよいものにしていく気持ちを高めていきたいです。



10/20（木）5年生：ALT授業

南中学校で英語を教えているALTの先生が、小学校にも来ていただきました。今回は5年生が英語の授業を受けました。英語担当の福島先生とともに、ALTの先生の本場のイギリス英語？に触れ、あっという間の1時間の授業でした。英語で会話できるようになりたいなと思いました。

11月には1年生や6年生の英語の授業を予定しています。



10/20（木）～ 2年生：平成こども塾

2年生（今週は2の1、2の2）が平成こども塾に行ってきました。もちつき体験をはじめ、野山の自然を観察したり、昔遊びを体験したりして、充実した1日を過ごしました。ついたお餅はしょうゆ味にて1ついただき、おみやげにも持ち帰りました。つきたてのお餅の味はいかがだったでしょうか？ 学校用におみやげで持ち帰ったお餅をいただきましたが、とってもやわらかくてモチモチでした。何もつけずにお餅そのものを味わってみました(´▽`)！



10/21（金）4年生：木曾三川公園

4年生が木曾三川公園に校外学習に行ってきました。昔の木曾三川下流地域の洪水の歴史を知り、当時の人々の生活の工夫や努力を知ること、地域の発展に尽くした先人の苦労を知ingことをねらいとしています。天候にも恵まれ、展望タワー、治水神社、輪中の里、水屋など、直接見たり聞いたりして、たくさんのことを学ぶことができました。



<今週の学校生活より>

★飼育委員会…毎日モルちゃんの世話をしています！

★あいさつ委員会…元気にあいさつスタートです！



☆ショコラとバニラ…
どっちが体重重いかな？



★PTA：本の読み聞かせ 10/18

いっちょタイムに多目的室に 50 名ほどの子どもたちが集まりました。今日の『おはなしひろば』は、「にじになったきつね」と「パパ、お月さまとって！」です。紙芝居によるお話とジャンボな絵本の 2 本立てです。毎回心のこもった読み聞かせをありがとうございます！



★PTA：ウェブボランティア 10/20…

久しぶりにお話しできていっぱいエネルギーをいただきました！お弁当持参のフルタイム？なのにとっても楽しそうな雰囲気がいいです(*^▽^*)！いつもありがとうございます。



☆市小ホームページの PTA『みんなのへや』が 7 月に大幅リニューアルしています！新ページも開設されています。これはすごい！感動ですよ～！



☆似顔絵そっくり！
どうやって…
教えてほしい！

☆『みんなのへや』は知らないや損です！ P.note おやこのへや P.room 市小チャンネル…ぜひご覧を！（^▽^）

<今週の給食>

今週は「鶏肉のワートルゾーイ」をはじめ鶏肉を楽しみにしながらも、中華飯やミニたこボール、肉だんごなど…毎日お昼が近づいてくるとわくわくしながら美味しくいただきました。

来週は…火曜の「くりおこわ」を筆頭に、「けんちん汁、わかめ汁、いしかり汁」の汁物を温かいうちに美味しくいただくよう決意を新たにしました。今週もごちそうさまでした。



10/17 中華飯
パンサンスー
ミニたこボールのたこ焼き風

10/18 クロスロールパン
鶏肉のワートルゾーイ
ツナサラダ
オレンジ

10/19 さばの甘酢あんかけ
おかか和え
とりだんご汁

10/20 かつめんと肉みそかけ
とりの唐揚げいも漬け
いそか和え

10/21 肉だんごの甘酢煮
春雨サラダ
ワタンスープ



←★「ミニたこボールのたこ焼き風」は、今ひとつ正体不明で説明が難しいので拡大してみました！たこ焼き風の味で、肉ではなくたこっぽい硬めの歯ごたえです！ きっと伝わらないだろうなあ…(-.-)